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В статье проводится правовой анализ действия измененного порядка рассмотрения уголовных дел при согласии 
обвиняемого с предъявленным ему обвинением (глава 40 Уголовно-процессуального кодекса РФ), из которого 
исключены преступления тяжкой категории. Устанавливаются возможные проблемы практического применения 
данного особого порядка судебного разбирательства и предлагаются авторские рекомендации по их разрешению. 
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The article provides legal analysis of the effect of the changed order of consideration of criminal cases with the consent 
of the accused with the charges against him (Chapter 40 UPK the Russian Federation) which excludes serious crimes 
categories. Possible problems of practical application of this special procedure of judicial proceedings are established 
and author’s recommendations for their solution are offered.
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